

Kitzbühel, 12.06.2025

Beilage zum Protokoll der Generalversammlung 2025

Tagesordnung:

- Begrüßung und Tätigkeitsbericht des Präsidenten
- Tätigkeitsbericht der Kassaprüfer
- Entlastung des Vorstands
- Allfälliges

Der Beginn der Sitzung wurde aufgrund der fehlenden Beschlussfähigkeit (2/3-Mehrheit) vom Präsidenten David Comtesse gemäß Statuten um 15 Minuten verschoben. Um die Zeit sinnvoll zu nutzen, wurde mit der regulären Sitzung begonnen und um 19:40 Uhr die Generalversammlung fortgesetzt.

Tätigkeitsbericht des Präsidenten David Comtesse

Der Präsident führte wie folgt aus: „Aktuell feiert der Aktienklub Unterland sein 27-jähriges Bestehen. Auch im letzten Jahr in einer unruhigen geopolitischen Zeit und vermehrt volatilen Aktienmärkten hat der Aktienklub regelmäßig getagt und Investitionsentscheidungen getroffen. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle Mitglieder, die Beiträge und branchenspezifische Einblicke liefern und es ermöglichen, dass jeder mit einem besseren Gesamtbild der Wirtschaftslage und vielleicht dem einen oder anderen guten Aktientipp nach Hause geht, um auch seine private Depotperformance zu verbessern. So hat auch der AKU-Anteilsschein seit der letzten Generalversammlung um 10,7% zugelegt. Im Jahr 2024 war der AKU mit einer Performance von leicht über 24% ganz nah dran am S&P 500, wobei dieser ja ein Index ohne Transaktions- und sonstige Gebühren und ohne Steuern darstellt. An dieser Stelle möchte ich mich bei folgenden Institutionen und Personen bedanken, die diesen Austausch möglich machen:

- 1) Hypo Tirol und insbesondere Franz Aufschneider, der dies vonseiten der Hypo Tirol erst ermöglicht und auch all die Daten für die Investitionsentscheidungen zur Verfügung stellt,

- 2) Thomas Ellmauer, der das Backoffice zwischen depotführender Bank und AKU darstellt und
- 3) Alle treuen Mitglieder, die den Aktienklub Unterland durch Kriegs- & Friedenszeiten sowie Bullen- & Bärenmärkte begleiten.

In diesem Sinne bedanke ich mich bei allen Mitgliedern für das dem Vorstand entgegengebrachte Vertrauen, und freue mich auf viele weitere Jahre befruchtender Diskussionen und Sitzungen, sodass der AKU auch weitere geopolitische Turbulenzen erfolgreich mit entsprechendem Vermögenserhalt und -mehrung meistern möge.“

Tätigkeitsbericht der Kassaprüfer

Die beiden Kassaprüfer Kurt Wimmer und Luis Hinterholzer haben sich am 11.06.2025 um 08:30 Uhr in der Hypo Tirol - Geschäftsstelle Kitzbühel getroffen, um die Kassaprüfung vorzunehmen. Sämtliche Unterlagen (Umsatzlisten, Depotauszüge, usw.) wurden bereits im Vorfeld erstellt und den Prüfern vorgelegt. Die Kassa wird hervorragend, im Sinne eines ordentlichen Kaufmannes geführt.

Lt. Ausführungen der Kassaprüfer ist die finanzielle Gebarung schwer zu toppen, jedoch könnte man sich die strategische Ausrichtung des Vereines wieder einmal neu überlegen. Ansatzpunkte wären:

- Steigerung der Aktivitäten außerhalb der monatlichen Sitzungen
- Nachkäufe AKU-Anteile von Bestandsmitgliedern
- Jedes Mitglied kann Gäste zu den Sitzungen werben
- Einschaltung in der örtlichen Vereinszeitung
- Besuch Hauptversammlung einer Aktiengesellschaft

Entlastung Vorstand

Der Antrag zur Entlastung des Vorstandes wurde auf Antrag von Luis Hinterholzer einstimmig von der Generalversammlung angenommen.

Allfälliges

Der Geschäftsstellenleiter der Hypo Tirol in Kitzbühel, Mag. Franz Aufschnaiter, bedankte sich beim kompletten Vorstand und den aktiven Mitgliedern für ihre wertvolle Arbeit. Er stellte fest, dass es an den Börsen bessere und schlechtere Tage gibt und gerade diese Tatsache bringt interessierte Investoren näher zusammen. Er betonte auch, dass AKU-Mitglieder dieselben Top-Konditionen wie Landesbedienstete erhalten und im Bedarfsfall würde es ihn freuen, wenn sich interessierte Mitglieder an ihn wenden. Im Anschluss sprach er noch die Einladung zum traditionellen Weißwurstessen aus, die mit großem Applaus angenommen wurde.

Weiters bedankte sich noch der Schriftführer Thomas Ellmauer bei seinen Vorstandskollegen für die laufende Unterstützung und der Präsident beendete um 19:53 die 27. Generalversammlung des AKU – AktienKlub Unterland.

Thomas Ellmauer

Schriftführer
AKU – AktienKlub Unterland